



## Regierungsratsbeschluss vom 21. September 2021

Anzug Eveline Rommerskirchen und Konsorten betreffend Sanierung der Chemiemülldeponie Kesslergrube in Grenzach-Wyhlen

---

**P145687**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Eveline Rommerskirchen abzuschreiben.

### **Begründung**

Die Sanierung der Kesslergrube in Grenzach-Wyhlen wird gemäss geltendem deutschem Recht durchgeführt. Die Gemeinden Grenzach-Wyhlen, Muttenz, Riehen und der Bund für Umwelt und Naturschutz Deutschland e. V. haben den Entscheid des Landratsamts Lörrach bis an den Verwaltungsgerichtshof Mannheim gezogen. Auch dieser wies die Berufung ab und bestätigte, dass der gewählte Sanierungsweg den gesetzlichen Anforderungen entspricht. Der Regierungsrat beantragt daher, den parlamentarischen Vorstoss abzuschreiben.

